

Épisode III - Brian, Street Fighter | Sans A_ - Rendre visibles les Invisibles

Temps de lecture : minute

29 avril 2020

Brian arrive dans la capitale avec une seule idée en tête : faire gagner du temps aux gens. Et quand il arrive, c'est le trou noir. Le blackout total. Sombre galère, mais cette fois c'est la dernière. Brian est reparti au point mort, à dormir dehors. Sans rien, sans argent, sans boulot, sans appart. Mais, quand t'es tout en bas, la seule chose qui te reste à faire, c'est de remonter. Alors, il faut trouver un moyen de taper un grand coup, de taper fort. Et c'est ce que Brian a fait, la tête dans les nuages, les yeux rivés sur les scintillements de la Tour Eiffel, préparant lentement un brillant atterrissage.

Article écrit par Maddyne avec Sans_A